

# 清流の辺

令和6年10月15日  
丹波中学校 校長だより

## 舞茸祭

9月29日(日)、舞茸祭が行われ、地域の皆さまの御協力により、中学生が「まいたけTシャツ」のお店を出店させていただきました。

今回は、学校行事としての参加でなく、地域学校協働活動としての参加となりました。国では、すべての小中学校区で地域学校協働活動が推進されることをめざしており、その一環となります。

多くの村の方や観光客の方とふれあう中学生の姿は、学校では見られない一面があり、こうした機会をいただきとてもありがたかったです。地域全体で子供たちを育ててくださる環境づくりを推進して下さった地域学校協働活動推進員の皆さん、地域の皆さんに感謝申し上げます。



開店の準備をする生徒たち

## 村民体育祭

10月5日(土)、村民グラウンドにて、村民体育祭が行われました。今年度は、地域と保小中学校が一体となったかたちで行われました。

小雨のなかでしたが、地域の皆さんに、保小中学校の演技をみていただき、大きな温かい拍手を送っていただきました。子供たちにとって大きなやりがいになったと思います。

企画、運営の中心になってくださった教育委員会の皆さん、スポーツ推進委員の皆さん、ありがとうございました。



開会式の様子

## 北都留支部新人卓球大会

10月12日(土)、大月市民総合体育館にて、北都留支部新人卓球大会が開催されました。本校の1、2年生もこの大会にエントリーし、団体戦・個人戦に出場しました。

選手たちは、練習の成果を発揮しようと、緊張した面持ちで試合に臨んでいました。参加者全員、随所によいプレーがあり、手ごたえや練習の成果を感じている様子でした。また、試合のみでなく、準備や片付け、開閉会式への参加の様子も、スポーツマンとして立派なものでした。大きな大会に参加することで、生徒たちの社会性が育っていくと感じます。



大会当日の様子